# Rot-Weiß Emden hat neuen Vorstand!

Verein wendet drohendes Aus ab.

Von EZ-Redakteur LARS MÖLLER ② 0 49 21 / 89 00 441

Emden. Der TuS Rot-Weiß Emden hat einen neuen Vorstand! Nachdem die Jahreshauptversammlung vor drei Wochen ohne Neuwahlen beendet werden musste, weil es keine Kandidaten für die Vereinsführung gab, hat sich am Sonnabend bei einer außerordentlichen Sitzung mit 36 Mitgliedern im Sportheim in Conrebbi eine Lösung gefunden. Das drohende Aus für den TuS Rot-Weiß ist damit abgewendet.

Der amtierende Vorsitzende Cord Renken wird die Geschäfte des Vereins weiterführen - allerdings nur noch ein Jahr lang. Das war seine Bedingung. In dieser Zeit sollen der neue 2. Vorsitzende, Markus Tebben, sowie zwei Mitstreiter eingearbeitet und auf die Führung des Vereins vorbereitet werden. Diese Lösung stand auch schon vor drei Wochen im Raum, allerdings hatte sich Renken Bedenkzeit erbeten, um sich mit seinen bisherigen Vorstandskollegen Rudi Jaspers und Jörg Langheinrich zu beraten. Beide werden den neuen Vorstand weiterhin unterstützen und beraten. In das Führungsgremium wurde außerdem Rena Clauhs als Frauenwartin gewählt. Karl-Heinz Sommer bleibt dem Verein als Geschäftsführer erhalten.

Rückblick: Ende Februar war es auf der Jahreshauptver-



Vorstand gefunden: (am Fenster von links) Rena Clauhs, Markus Tebben, Cord Renken und Geschäftsführer Karl-Heinz Sommer. EZ-Bild: Möller

sammlung unter dem Ordnungspunkt Neuwahlen zu keinem Ergebnis gekommen. Der Vorstand um Renken hatte bereits einige Monate zuvor angekündigt, nach acht Jahren nicht wieder antreten zu wollen. Dennoch fanden sich auf der Versammlung keine Nachfolger. F-Jugendtrainer Markus Tebben erklärte aber, dass es im Jugendbereich eine Gruppe gebe, die bereit wäre, nach einer gewissen Einarbeitungszeit Verantwortung zu übernehmen. In einigen Gesprächen vor der neuerlichen Sitzung am Sonnabend nahm diese Bereitschaft dann mehr und mehr Gestalt an, so dass Tebben schon jetzt in den Vorstand rückte.

Renken machte klar, dass in einem Jahr für ihn endgültig Schluss sein wird. Zwar stehen nun Nachfolger in den Startlö-

chern. Dennoch solle jeder im Verein in sich gehen und überlegen, ob er sich im Vorstand oder auch an anderer Stelle engagieren könne und möchte. Auch Tebben rief dazu auf. Er und seine Mitstreiter kommen alle aus der F-Jugend. Die Jugendarbeit soll künftig eine wichtige Rolle spielen. Damit sich niemand unterrepräsentiert fühle, wäre ein weiteres Mitglied im Vorstand zum Beispiel aus dem Herren-Bereich - wünschenswert, so die einhellige Meinung.

Abschließend gab es aus dem alten Vorstand Kritik am Umgang miteinander. Dieser sei teilweise verletzend gewesen. Probleme müssten offen angesprochen werden. Auch wurde mehr Verständnis für den Vereinsvorstand erbeten, der manchmal gezwungen sei, unpopuläre Entscheidungen zu treffen. Die Mitglieder stärkten dem Vorstand in dieser Hin-

sicht den Rücken.

### Wahlen

#### Vorstand:

Cord Renken (1. Vorsitzender) Markus Tebben (2. Vorsitzender) Rena Clauhs (Frauenwartin)

Geschäftsführer: Karl-Heinz Sommer

Ruii Heiliz sollili

Kassenprüfer: Holger Janssen, Günther Buskohl. Stefan Folkerts

## Festausschuss:

Rainer Harm, Hermann Frey, Robert Folkerts, Joachim Veltjes

## Ältestenrat:

Heinz-Dieter Rathert Hilmer Müller Dieter Grabowski Karl-Heinz Anderson